

<幹事報告>

井上幹事

文書着

1. 川崎中 R C

7月 3 日(火) 点鐘12:30 ホテル精養軒

2. 2007~08年度理事・役員のお知らせ

川崎中 R C

会報着

1. 川崎 R C 川崎中 R C

<ニコニコ委員会>

安倍会員

川崎麻生 R C 親松明様→「今日はお世話になります。また会長幹事、1年間ごくろうさまでした」。渡邊会長→「本例会場での会長挨拶も最後でございます。皆様には1年間お世話様になりました」。井上幹事→「本日は当例会場での最後の例会となります。会員の皆様、1年間ご協力ありがとうございました」。碓井会員→「富岡署長をお迎えして」。大矢会員→「梅雨なのに雨なし」。以下、感謝をこめてニコニコへ。佐々木会員、鈴木会員、齊藤会員、安藤登会員、安藤亨会員、服部会員、内藤会員、加納会員、玉井会員、結城会員、北島会員、鴨志田敏彦会員、植松会員、中島会員、田内会員、佐藤会員、白井会員、野島会員、中村会員、鳴会員、安藤志子会員、安倍会員。

<出席委員会報告>

田内委員長

	会員	出席	欠席	メイク	出席率
第1403回	45	32	13	0	71.74%
第1402回	45	34	11	4	84.44%

<米山奨学委員会>

中島委員長

安倍会員→「家内の誕生日ありがとうございました」。伊藤会員→「目標額までゆっくり、ゆっくりとやつていきます」。ありがとうございました。

<ニコニコ・財団・米山委員会報告>

	今回		累計	
ニコニコ	26件	26,000円	1,205件	1,315,390円
財団	0件	0円	59件	625,560円
米山	2件	20,000円	71件	774,000円

<本年度を省みて>

渡邊会長

早いもので今年度も来週の移動例会をもって終わります。省みますと、緊張のなかで一年間の希望と思いを持ってスタート致しましたが、結果は如何だったでしょうか。皆様方の評価に委ねます。

四大奉仕委員会についての実績は、それぞれの委員長が発表された通りですので、私としてはよかったですと思っております。中でも印象に残った活動は職場訪問の横須賀米海軍基地の見学、友好クラブの台湾永和 R C 30周年記念式典への参加、地域に貢献した活動は、クラブとして初めて行った道路清掃を桐光学園インターラクトクラブの協力を得て行ったこと、前年に引き続き実施した防犯活動の一環である青パトへの協力、消防署と協力した中学生への市民救命士養成の実施等々、会員各位の協力をいただき、行うことができました。

12月の年末家族会では150名以上の参加をいただき、5月の家族感謝デーには奥様方を招いて日頃の感謝の気持ちを表しました。

米山奨学と R 財団につきましては、地区の目標を達成できたのは会員各位の理解と協力によるものと感謝申しあげます。会員増強は二増二減という結果で会員数50名の達成ができず残念でした。

次年度はクラブ30周年を迎えます。大矢実行委員長を中心に、まとめ上げにしっかり協力していきたいと思います。

10年前に高橋会長のもと幹事を努めさせていただきましたが、その経験が少しは活かすことができたのではと思っています。おかげ様で井上幹事と会員の皆様方にお力添えを賜ったことと、太田事務局には何かとお世話になり、大変ありがとうございました。至らなかった点はロータリーの友情に免じてお許しをいただきたいと思います。次年度は節目の年でもありますので、佐々木・服部年度を微力ではありますが、全力で協力したいと思います。皆様方にもよろしくお願い申し上げ、「本年度を省みて」とさせていただきます。